

## Originalarbeiten

- 311 Randomisierung in klinischen Studien in der Rehabilitationsforschung: Grundlagen und praktische Aspekte  
*R. Muche, F. Rohlmann, G. Büchele, W. Gaus*
- 320 Frauen und Männer nach Herzinfarkt: Gibt es in Deutschland geschlechtsspezifische Unterschiede in der Inanspruchnahme rehabilitativer Leistungen?  
*G. Grande, A. Leppin, M. Romppel, T. Altenhöner, H. Mannebach*
- 329 Die psychologische Bedeutung medizinischer Aufklärung am Beispiel der Rehabilitation Querschnittgelähmter  
*J. Lesky*
- 336 Regionale Vernetzung medizinischer und beruflicher Rehabilitation: Das Bad Krozinger Modell  
*G. Kinne, D. Elsässer, S. Best, S. Jost, R. Zschache*
- 343 SGB IX – Magna Charta einer funktionalen Teilhabephilosophie  
*B. Steinke, W. Heine*

## Aus der Arbeit der DVfR

- 348 Sicherstellung der Frührehabilitation und Krankenhausbehandlung von Menschen mit Behinderungen bei der Umsetzung des Fallpauschalengesetzes – Stellungnahme der Deutschen Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter e.V.  
*Deutsche Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter e. V.*
- 351 **Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Rehabilitationswissenschaften**
- 352 **Mitteilungen, Veranstaltungskalender, Vorschau**

## Originals

- 311 The Use of Randomisation in Clinical Studies in Rehabilitation Medicine: Basics and Practical Aspects  
*R. Muche, F. Rohlmann, G. Büchele, W. Gaus*
- 320 Women and Men After Acute Myocardial Infarction: Are There Gender Differences in Participation Rates in Cardiac Rehabilitation?  
*G. Grande, A. Leppin, M. Romppel, T. Altenhöner, H. Mannebach*
- 329 Psychological Implications of Medical Information for Patients – Considerations in Rehabilitees with Spinal Cord Injuries  
*J. Lesky*
- 336 Regional Networking of Medical and Vocational Rehabilitation – The Bad Krozinger Model  
*G. Kinne, D. Elsässer, S. Best, S. Jost, R. Zschache*
- 343 SGB IX – Magna Charta of a Functional Participation Philosophy  
*B. Steinke, W. Heine*

## From the DVfR

- 348 Safeguarding Early Rehabilitation and Hospital Treatment of Persons with Disabilities on Implementation of Legislation Introducing a Prospective Payment System – Statement of Deutsche Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter  
*Deutsche Vereinigung für die Rehabilitation Behinderter e. V.*
- 351 **Notes and News of the German Society of Rehabilitation Science**